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 PROCES VERBAL N° 7 – SAISON 2024/2025 
 

Réunion du : 10/02/2025 

Présidence : CORNEC Sébastien 

Présents : AUGEREAU Jean-Baptiste, BOURNEL Jean-Luc, CHERRUAULT Jean-Paul, 

CHOUTEAU Jean-Jacques, COIFFARD Albert, DA COSTA Alcides, 

GEINDREAU Emilie, GERNIGON Romain, HAMARD Jacques, LEROY 

Pierre, MERLET Xavier, MARAUD Florent, PAUVERT Frédéric, PERROT 

Michel, SAULAIS Virginie, SALMON Éric 

Excusés : BIALAS Hubertus, FOUCHER Philippe, ORAIN Derek 

Assiste :  

 

 

1. Infos Présidence 

 
Pour information 

 

1. FFF 

 

o Élection Collège des Présidents  

 

  Le 06 janvier 2025, Philippe GALLÉ (District Indre et Loire) a été élu Président du  

  collège des présidents de District. Jean-Jacques GAZEAU (District de la Vendée) est  

  élu représentant des présidents de District au BELFA. Antonio TEIXEIRA a de son  

  côté été élu président du Collège des présidents de Ligue. 

 

 

o Journée Nationale des Bénévoles 

 

  Cette journée se déroulera les 24-25 mai à Paris dans le cadre de la valorisation du  

  bénévolat. 

  Michel PERROT, Président délégué, représentera le Président du District. 

 

  Un mail à l’attention des clubs a été envoyé ce jour pour qu’ils proposent des  

  candidats (16 places disponibles)  

 

 

2. LFPL 

 

o Retour sur le Bureau des bureaux des 10 et 11 janvier 2025 

 

  La LFPL a organisé une rencontre des bureaux des bureaux de la LFPL. 

 

  Deux axes de travail ont été abordés à travers des ateliers : climat des rencontres et 

  inclusion/mixité.  

 

  Ce Bureau des bureaux fut un moment fort de cohésion et de travail. 

  Le Président remercie une fois de plus la LFPL et notamment Valérie BOUDER pour la  

   très belle organisation. 

 

 

 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMITE DE DIRECTION 
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o Projet de la Ligue à Vallet 

 

 Le projet d’aménagement de la Ligue à Vallet est abandonné. 

 

 

3. District  

 

o RH : élections du CSE 

 

Les élections professionnelles du CSE se sont tenues le mardi 28 janvier dernier. 

Arnaud MAINDROU, candidat présenté par l’UNECATEF-CFDT, a été élu. 

 

Le Président informe le CODIR des modalités et est désigné comme représentant 

employeur. La Directrice participera aux réunions mensuelles en qualité de secrétaire 

de séance. 

 

 

o Retour sur tirage Coupes et Challenges 

 

Frédéric PAUVERT revient sur le tirage des Coupes et Challenges départementaux qui 

s’est effectué à la Caisse Régionale du CREDIT AGRICOLE ANJOU MAINE le 31 janvier. 

 

Cette manifestation est satisfaisante sur de nombreux points : des clubs venus en 

nombre et satisfaits, un tirage bien organisé et une animation de qualité par Valentin 

PINEAU. 

 

Le CODIR remercie le CREDIT AGRICOLE pour l’accueil et la participation à la réussite 

de ce moment désormais traditionnel de la saison. 

 

Un bémol toutefois : le manque de personnes à organiser le moment festif et à 

participer au rangement en fin de soirée.  

 

 

o Bureau spécifique RH et Finances  

 

Le Président informe de la tenue d’un Bureau spécifique RH et Finances qui aura lieu 

le vendredi 14 février (9h-17h). 

 

Un compte rendu sera fait lors du CODIR du 10 mars. 

 

 

 

2. Vie du District 
 

1. Travaux 

 

o État des lieux  

 

Michel PERROT présente l’avancée des travaux. 

 

Le déménagement des salariés vers de nouveaux bureaux (provisoires pour certains) 

s’est déroulé le 31 janvier. 

 

La dernière tranche des travaux démarre mi-février. 

 

Pour validation 

 

o Dénomination des salles 

 

La nouvelle salle de formation est déjà nommée salle « Loire ». 

 

A l’issue des travaux, les salles porteront les noms suivants : 
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 - à l’étage : la salle du CODIR prendra le nom de salle « Maine » et sa voisine 

  s’appellera salle « Aubance ». 

  

 - au rez-de-chaussée : l’ex ETD se nommera salle « Hyrôme », le nouveau  

  bureau des bénévoles « Espace bénévoles » et la salle détente « Espace  

  convivialité ». 

  

➔ Le CODIR valide ces propositions. 

 

 

o Nouveau prêt  

 

Pour validation 

 

Sébastien CORNEC évoque l’éventualité de contracter un nouveau prêt.  

 

➔ Le CODIR donne quitus au Président pour effectuer les démarches auprès de notre 

partenaire financier le CREDIT AGRICOLE DE L’ANJOU ET DU MAINE. 

 

 

2. Structuration des clubs  

 

Pour validation 

 

o Commission Fair-play, Éthique et Valeurs Citoyennes 

 

Virginie SAULAIS présente les propositions de la nouvelle commission (courrier aux 

clubs, formulaire). 

 

Proposition d’un financement du District d’une action par club et par saison à hauteur 

de 50% et dans la limite de 500€ (sans dépassement de l’enveloppe globale validée 

lors de l’AG du 20/09/2024). 

 

➔ Le CODIR valide cette proposition. 

 

 

o Nouveaux horaires 

 

Pour validation 

 

Alexandra CHIRON expose les conclusions de l’enquête menée auprès des clubs.  

62 clubs ont répondu au questionnaire du mois de janvier et ont donné des 

arguments pour justifier leurs réponses.  

Ceux-ci ont été pris en compte et ont servi de base pour la réflexion menée dans le 

cadre d’un aménagement des horaires par l’ETD (Equipe Technique Départementale) 

et Xavier MERLET, élu en charge de ce projet. 

L’objectif est de répondre aux souhaits de la majorité des clubs.  

Il est important de préciser ici qu’il est impossible de proposer une solution idéale qui 

puisse satisfaire tout le monde. 

 

Elle présente deux propositions de nouvelle organisation pour la saison 2025/2026.  

 

➔ Le CODIR valide la 1ère proposition à l’unanimité au sujet d’une nouvelle organisation 

des créneaux du samedi portant essentiellement sur les catégories U13 et U15F. 

 

➔ Le CODIR ne valide pas la 2nde proposition (projet horaire d’été, horaire d’hiver). 

 

Sébastien CORNEC remercie Alexandra CHIRON et l’ETD pour la qualité du travail 

effectué et de la présentation des réponses apportées.  

Il précise que ces horaires seront appliqués dès la saison 2025-2026 et 

jusqu’à la fin de la mandature. 

 

Une information à destination des clubs sera faite d’ici la fin du mois de février. 
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3. Technique et Juridique  

 

o Futsal 

 

Florent MARAUD fait un retour sur la rencontre avec les clubs Futsal et la mairie de 

TRELAZE au sujet du projet de fusion des clubs (souhaité par la mairie). 

 

Il soumet ensuite à la validation du CODIR le règlement du nouveau Criterium 

(document transmis aux membres du CODIR avant la réunion). 

 

➔ Le CODIR valide cette proposition. 

 

 

o  ETR élargie 

 

Jacques HAMARD fait un retour sur la réunion de l’ETR (Equipe Technique Régionale) 

qui s’est tenue les 23 et 24 janvier derniers à la LFPL. Il expose les nouveautés au 

niveau du football scolaire pour les sections des collèges et lycées.  

 

 

4. Arbitrage 

 

Pour validation 

 

Romain GERNIGON présente le projet d’écusson pour les arbitres. 

 

➔ La validation est reportée au prochain CODIR (dans l’attente de quelques  

     précisions).  

 

 

5. Toutes au foot… à vous de jouer les filles ! 

 

Pour validation 

 

Michel PERROT présente le budget et les nouveautés pour cette saison (manifestation 

programmée le mercredi 28 mai 2025). 

 

➔ Le CODIR valide cette proposition (sous réserve de la participation financière des 

associations sportives scolaires). 

 

Le devenir de cette manifestation est également évoqué. 

 

 

6. Mouvements des commissions 

 

Pour validation  

 

 ➔ Le CODIR prend connaissance et valide les candidatures de : 

 

- Alexandre MARY (ANDREZE JUB JALLAIS FC) au sein de la CD Ethique Fair-play Valeurs    

  Citoyennes et au sein du Conseil Consultatif des clubs 

- Philippe BEAUDOUIN (CHALONNES CHAUDEFONDS FC) au sein de la commission  

  Accompagnement labellisation (prise d’effet en 2026-2027) 

- Michel JOULAIN (SEGRE ESHA) au sein de la CD Ethique Fair-play Valeurs Citoyennes 

- Julien CHARBONNIER (DOUE RC) au sein du Conseil Consultatif des clubs 

     - Jean-François DUTOUR (ANGERS SCO) au sein du Conseil Consultatif des clubs et au 

 sein de la CD Sponsoring et Partenariats  

 

 

7. Manifestations de fin de saison 
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Pour validation  

 

o Finales Futsal du 08/05 

 

Sur proposition de la CD Futsal, le CODIR valide la candidature du LION D’ANGERS 

CS pour accueillir les finales futsal du 08/05/2025. 

 

 

o Représentation CODIR manifestations fin de saison 

 

Sébastien CORNEC présente le tableau récapitulatif des manifestations de fin de saison 

et demande à chaque élu de se positionner aux fins de représenter le CODIR. 

Ce dernier sera joint au PV. 

 

 

8. Informations diverses 

 

o Romain GERNIGON, Président de la CDA, évoque de nouveau les changements 

d’horaires demandés tardivement par les clubs et ainsi les problématiques sur les 

modifications à effectuer pour les arbitres qui officient sur ces rencontres. 

Le Président demande que, d’ici la fin de la saison, un groupe de travail se mette en 

place afin de mener une réflexion sur la procédure de changements d’horaires et faire 

une proposition d’aménagement.  

2 élus du Comité de Direction auront la charge de l’animation de ce projet. 

 

o Sur proposition de Valentin PINEAU et après validation par le Président, le CODIR est 

informé de la création d’un compte Instagram. 

 

o Le CODIR valide le Coup d’éclat du CREDIT AGRICOLE (catégorie exploit 

sportif) attribué au FIEF GESTE FC. 

 

o Le CODIR félicite les joueurs et le staff d’Angers SCO pour la qualification en ¼ de 

finale de la Coupe de France. 

Sur proposition de la présidence, les élus du CODIR et les présidents de 

Commissions seront invités à assister à la rencontre opposant Angers SCO à Reims, 

le mardi 25 février 2025 à 21h. Invitations et réservations en cours. 

 

 

 
Prochaines réunions :  
 

 Bureau : vendredi 14 février (présentiel) 
 Comité de Direction : lundi 10 mars (présentiel)  
 

 

 Le Président  Le Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien M. MERLET Xavier 

 

 


